

# *Le président cubain Miguel Díaz-Canel appelle à défendre l'ALBA-TCP comme un espace de concertation*

---



La Havane, 15 décembre (RHC)- Le président de Cuba, Miguel Díaz-Canel, a lancé un appel ici, à La Havane, à défendre l'ALBA-TCP comme un espace de concertation des mouvements de gauche de l'Amérique Latine et des Caraïbes pour relever les défis de la région.

Prononçant le discours d'ouverture du XVI<sup>e</sup> Sommet de l'ALBA-TCP, l'Alliance Bolivarienne pour les Peuples de Notre Amérique-Traité de Commerce des Peuples, Miguel Díaz-Canel a relevé la nécessité d'articuler des plans et des projets de coopération solidaire face à la conjoncture actuelle dans laquelle le gouvernement des États-Unis fait revivre la doctrine Monroe et il y a une montée de gouvernement populistes de droite dans la région.

Le président cubain a ajouté que le Venezuela et le Nicaragua sont les pays auxquels l'impérialisme a dirigé ses plus récentes attaques et que le mécanisme d'intégration a été un espace de résistance pour

défendre ces gouvernements démocratiquement élus.

Il a souligné à ce propos que le respect des principes de la région comme Zone de Paix est indispensable pour la stabilité du continent dans lequel il faut bâtir et défendre l'unité comme notre bien le plus précieux.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/178966-le-president-cubain-miguel-diaz-canel-appelle-a-defendre-lalba-tcp-comme-un-espace-de-concertation>



**Radio Habana Cuba**